

*Le 11 mai 2020 le confinement sera levé ...*

Mardi 1 Novembre 2022

Demain on peut enfin sortir, demain on est libre.

J'en ai perdue des amies, de la famille, des connaissances. Je ne pensais pas pouvoir survivre aussi longtemps.

Je me demande si sortir est raisonnable. Si je ne devrais pas plutôt faire comme ces deux dernières années, rester dans mon appartement. Toute seule. Dans la peur.

Mais j'ai besoin de voir des gens, des gens réelles. Et ce qui me reste de ma famille et de mes amies.

Quand je pense qu'on a été aussi naïf de croire que tout ce serait finit mai 2020.

Tout à changer, comme les gens ne respectait pas les gestes barrières pendant le confinement, des robots viennent nous déposer à manger, les hôpitaux ont tous fermés, des gens blessés et souffrant sortent dans les rues priant que quelqu'un vienne les aider. Le pire, tout les animaux domestiques ont été abattus et brûlés même si beaucoup d'études montraient qu'ils ne pouvaient pas nous contaminer.

Je ne suis pas sortie dehors depuis exactement 675 jours, je peux juste regarder l'horreur de mon balcon.

Mais tout va changer demain.

Mercredi 2 Novembre 2022

8H50

Est-ce que sortir est une bonne idée ? Non.

Une de mes meilleurs amis, que je n'ai pas vu depuis mars 2020, voudrait qu'on se voie. Je ne sais pas si je devrais accepter ...

Mes parents sont morts du covid-19 il y a un an, il ne me reste plus qu'un cousin éloigné et une grande tante. Je ne serais pas leur priorité, on ne se connaît pas vraiment. Donc il ne me reste plus rien.

Depuis l'arrêt de tout, la pollution a baissé, les animaux sont enfin libres et l'argent n'a plus aucune utilité. Tout ce qu'on fait c'est survivre, la joie et l'amour n'existent plus.

On ne fait plus d'enfant par peur d'avoir des complications pendant la grossesse ou l'accouchement, par peur que notre enfant vive la fin du monde, par peur de le tué avec le virus.

J'avait un petit copain en 2021, mais il est tombé en dépression et il s'est suicidé. J'avais aussi une voisine, qui passait son temps à aidé les gens dans la rue, mais elle s'est pris une balle par l'un des robots, pour cause : elle n'avait rien à faire dehors ...

On ne dirige plus rien, la technologie nous contrôle, les chefs d'états savent tous sur nous grâce à nos discussions, nos appels ou même quand on se parle à sois même.

Je vais accepter de voir Manon, cela fait quand même plus de 2 ans qu'on ne s'est pas vu ...

13H30

Je porte un masque, une tenue de protection, des gants et des lunettes de sécurité. Je l'attends avec impatience.

On a choisi de se voir dans une toute petite ruelle, elle et moi savons que les parcs vont être plein et, que l'état peut à tout moment changé d'avis et nous tiré dessus avec les robots.

Je ne suis pas très rassuré de rester dehors mais je suis contente de la voir, de pouvoir enfin parler à quelqu'un sans être écoutées, de nous rappeler de tous nos beaux souvenirs ensemble, et de choses moins joyeuses comme toutes les personnes qu'on a perdus ...

18H55

On reçoit toutes les deux une notification sur notre téléphone en même temps, l'état veut que d'ici cinq minutes on soit tous chez soi.

Elle habite beaucoup trop loin, moi au bout de la rue. Je lui propose de venir chez moi pour éviter le pire, et de toute façon on vit toutes les deux seules. Elle accepte.

19H01

On est enfin arrivées chez moi, j'entend des coups de balles. On a bien fait des rentrées s'abriter.

Que va-t-il se passer qu'on vont s'apercevoir que je ne suis pas seul chez moi ? Je ne le sais pas, j'espère ne pas avoir de problème.

23H00

Les coups de feu cessent enfin, personne n'est encore venu toquer chez moi.

Manon a éteint son téléphone pour qu'on ne sache pas où elle est.

La peur qui était là pendant tout ce temps est partie, pour la première fois depuis plus de deux ans je ne suis pas seul.

Jeudi 3 Novembre 2022

02H30

Je n'arrive pas à dormir, et s'il lui arrivait quelque chose par ma faute ? Si elle est contaminée à cause moi, ou si elle ne veut pas rester avec moi ...

05H00

Les coups de feu ont repris, du balcon je peux voir que c'est un couple de personnes âgées avec des adultes et leurs enfants. Sûrement les grands-parents avec les enfants et leurs petits-enfants. Ils viennent de se faire exécutés.

C'est tellement triste, pourquoi ils font ça ? Sa sert à rien, ils avaient une chance de vivre plus longtemps, de se connaître.

Samedi 5 Novembre 2022

Hier on a passé notre journée à nous cacher, ne pas répondre à la porte et restée dans la peur fasse à l'impuissances.

De plus en plus de gens sortent pour aider les blessés, réussissent à les soigner, mais n'ont nulle part où aller. Par gentillesse, les personnes qui les ont soignées leurs propose de venir loger chez eux, mais 2 jours plus tard, voir 3 s'ils ont vraiment de la chance, se font exécutés devant les gens qui sur leur balcon ne peuvent rien faire à part pleurer.

Dimanche 6 Novembre 2022

Pourquoi l'état est-t-il si cruel ? Pourquoi tués tous ces gens qui risques leur vie pour aider leur prochain ? Et pourquoi m'ont-ils pris tout ce que j'avais : ma famille, mes amies, mon ancien petit copain, mes parents, et même Manon ?

Ils sont venus chez moi, j'étais sous la douche et quand je sors, plus personne dans l'appartement, je suis seul.

La porte a été forcée de l'extérieur, je suis allé voir sur le balcon, et là ...

J'ai vu Manon qui était à genoux devant un robot avec une arme pointée sur son front ...

Et Boum, je suis descendue en courant mais elle était déjà morte.

Ils m'ont tous pris, tous.

Alors je suis montée sur le toit, et j'ai sauté. Je suis morte juste à côté de Manon, la dernière personne qui me restait.

*FIN*

Aurélia 15 ans